P = Porsche und Pässe

o sonst kann ein Fahrer seinem Porsche einmal das abverlangen, was er wirklich kann, als bei einer Tour über die schönsten Passstraßen zwischen Deutschland, Italien und der Schweiz?

Die Mitglieder des PC Ingolstadt haben die Pferdestärken ihrer Schmuckstücke vier Tage lang gehörig ausgekostet und die landschaftliche Schönheit genossen.

Von Ingolstadt aus starteten die Mitglieder des PC Anfang September ihre erlebnisreiche Tour. Es ging über den Jaufenpass nach Meran und weiter durchs Vinschgau zum Stilfser Joch. Der zweite Tag verlangte den Fahrern schon einiges mehr ab, während die Porsche gerade erst richtig heiß liefen. Fünf Pässe galt es zu übergueren und das kurvenreiche Auf und Ab mit Bravour zu meistern: Stilfser Joch, Umbrail Pass, Ofenpass, Flüela Pass und San Bernardino Pass. Entspannter ging es da schon am dritten Tag der Tour zu, denn die Gruppe startete zu einer gemeinsamen Ausfahrt in Richtung Paradiso am Ufer des Luganer Sees. Dort angekommen, konnten sich die Urlauber aus Ingolstadt davon überzeugen, dass dieses Fleckchen Erde wirklich den Namen Paradiso verdient. Am Ufer des Comer Sees setzte die Gruppe mitsamt Porsche nach Bellagio über und gelangte entlang des Ostufers nach Varenna. Dann ging es zurück nach Menaggio, wo die Fähre startete und den Teilnehmern bei traumhaften Ausblicken und Sonnenschein eine kleine Pause gönnte.

Am nächsten Morgen starteten die Porsche Clubmitglieder nach dem Frühstück wieder in Richtung Heimat. Ein kurzer Stopp wurde noch am Bodensee eingelegt, bevor jeder seinen Weg nach Hause antrat – selbstverständlich mit den fantastischsten Eindrücken im Gepäck. Unser Dank gilt Christine und Wolfram für die Organisation einer eindrucksvollen Tour.











